大林組 夏のリコチャレ2023

1. 活動時期

3年3組 島森芽依

: 2023.8.29

2. 参加のきっかけ

:企業の課外活動に興味があり、 親が勧めてくれたので参加した。



3. 参加した感想

①参加する前と後の変化

参加する前は、私自身建築業にそこまで興味があるわけではなかったので何となく行こうという感じがあり、大企業の雰囲気が分かったらいいなという感じでした。

しかし実際に研究所で働く人が自分の極めている分野を好きなだけ研究している姿を見て自分のイメージとは違い驚きました。研究が好きでやっている雰囲気が伝わってきて、仕事を楽しんでいるのがすごく伝わり、自分も好きな分野を仕事にしたいという思いが強くなりました。また、やりたいことを突きつめる女性の姿を見れたのもいい経験になりました!

②活動中の面白かったポイント

見学のところどころで最先端の技術を体験できたことです。立体音響や地震を建物内で感じにくくする技術、ロボットが3Dプログラミングで作った建物など近未来の開発が大林組ではされていて興味深かったです。

また、研究所のオフィスが電熱費の節約やコミュニケーションしやすい動線かできていたり、いろいろな設計の工夫を知れて面白かったです。

4. 今後参加する生徒に向けたアドバイス

:自分の興味のど真ん中ではない活動も新しい経験や発見ができたり、 自分の興味のあることに繋がることもあるので、少しでも気になったら参加 してみて下さい!